

Sitzungsprotokoll des FSR MB

FACHSCHAFTSRAT MASCHINENBAU

26.06.2024, 15:00, H 0.08

FERDINAND T, MORITZ E



Anwesende Mitglieder

Mitglied	Spitzname	Von	Bis	Abgemeldet?	Anwesend?
Abraham Jonatan				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Alexander Böker	Alex			<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Berkan Baklavaci				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Björn Wohltmann				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Christian Grundmann				<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Christian Ploog				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Christopher Hanson				<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Clara Schumacher				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Elias Noory				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Ferdinand Fritz	Fritz			<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Ferdinand Thömmes	Ferdi		16:53	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Helen Koch				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Henrik Schwägermann	Flauschi			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Jan Baumgarte				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Joana Stein				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Jonas Lindner				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Josina Gerdes				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Julian Köbernick	Ju			<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lion Seufer				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lorenz Bang				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lorenz Koester				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lukas Cherouny	Schrauni			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Moritz Elsasser				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Nils Nörenberg				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Paul Mieskes			15:32	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Philip Kahl				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Philipp Wieland	Ralle			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Ricarda Zernitz	Rici			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Stephan Fischer				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Swantje Debbeler				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Tom Meier				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Vivienne Herzog				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Willem Dittloff				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Gäste

Name	Von	Bis	Funktion
Tobias Riefe		15:32	Gast

Tagesordnung

Anwesende Mitglieder	1
Gäste.....	2
TOP 0: Formalia	2
TOP 1: Berichte (SDA/SBA, ASSL, StuPa, Vorsitzendenrunde, vergangene Veranstaltungen, Gäste, ...)	3
TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)	4
TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)	4
Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, etc.)	4
Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.).....	4
Top 3.3: Organisatorisches (Öffentliches, Organisation, etc.)	5
Top 3.4 Sonstiges.....	5
Abschließendes.....	6

TOP 0: Formalia

- Beginn der Sitzung: 15:10 Uhr
- Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen
 - ja
- Heutige Tagesordnung wird angenommen
 - Bei Bedarf ergänzen
- Beschlussfähigkeit ist vorhanden?
 - ja
- Sitzungsleitung übernimmt heute:
 - Clara

TOP 1: Berichte (SDA/SBA, ASSL, StuPa, Vorsitzendenrunde, vergangene Veranstaltungen, Gäste, ...)

- B0: Sommerfest (12.06.24)
 - Einkauf war etwas chaotisch, aber entspannt -> optimalerweise am selben morgen einkaufen
 - Kühlwagen sollte früher angeschlossen werden
 - Springerschicht, die mit Auto nachkaufen kann für nächstes Jahr
 - Insgesamt 120Kg Pommes wurden frittiert
 - ~1700€ Plus gemacht, ~800€ in Würstchen kamen vom Institut
 - Preise für nächstes Jahr erhöhen: mindestens 4€ Pommes, 6€ mit Chili, Nackensteak 5€
 - Chili: 15 von 20 Kg wurden verkauft, gerne wieder
 - Auf- und Abbau liefen gut, in Zukunft immer mit Auto
 - Neuer Zündknopf muss beschafft werden -> HV Orga
 - Neue Fritteuse kaufen, um Geschwindigkeit zu erhöhen (+Drehstrom Verteiler?) -> Swantje/Moritz machen Antrag fertig
 - Teambuilding Grill Putzen -> Ralle und Swantje kümmern sich
- B1: Gangparty (14.06.24)
 - Positives Feedback
 - Chaotische Organisation
 - Auf- und Abbau hat gut funktioniert
 - Wenig Beteiligung von den Fachschaften
- B2: StuPa (19.06.24) (Joana)
 - Semesterbeitrag soll um 5€ gesenkt werden -> 2000€ weniger für unsere Fachschaft, 10.000€ für alle Fachschaften
 - Das ist schlecht, weil wir sowieso im Minus sind
 - Asta ist auch dagegen, da auch der Asta investieren muss
 - Alternative: Ausschüttung an die FSRe (aber Beitrag sinkt trotzdem, dafür weniger)
 - Beschluss findet heute statt
- B3: Flunkyballturnier (19.06.24)
 - Gute Organisation außer Spielplan
 - Guter Auf- und Abbau
 - Insgesamt 13 Teams
 - FSR aus Dortmund war da und waren zufrieden
 - Sieger: Hopfenkriegher
 - Leider keine Medaillen
 - Verwirrung um Beitrag, viele dachten 15€ pro Team nicht pro Person
 - Beitrag senken, dafür weniger Wertmarken
 - Mehr Vorrundenspiele
 - Allgemein hohe Motivation
- B4: SDA-M (19.06.24)
 - vertagt

TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)

- A1: Finanzantrag Gangparty (Philipp)
 - 300 €
 - Wurde im Umlaufverfahren angenommen
- A1: Finanzantrag Flunkyballtrunier (Joana)
 - 1500 €
 - Abstimmung um 15:55
 - Ja: 6
 - Nein: 0
 - Enthaltung: 0
 - Der Finanzantrag wird angenommen.

TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)

Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, etc.)

- V1: Kampf der Fachschaften (03.07.24) (Lion)
 - Ort: LuK und Schwarzenberg Park
 - 12 Bierbänke müssen zum LuK gebracht werden
 - 3-4 Helfer ab 11:00
 - Präsi von Lion wird angehängt
- V2: MBiergarten (1. Juli Woche) (Ferdi)
 - Aktueller Termin 02.07. (Dienstag), Überlegung, ob auf den 05.07. (Freitag) verschoben wird, weil da das EM-Viertelfinale stattfindet, in dem Deutschland spielen würde
 - Wetter sieht schlecht aus an beiden Tagen
 - Für Freitag: Probleme mit Technik, Räumen, etc.
 - MBiergarten bleibt auf Dienstag
 - Werbung: Insta (Ju), Mail (Moritz)
- V3: Grillen für Deutschlandstipendium (09.07. oder 11.07.24)
 - Es wurde angefragt, ob wir an einem der Tage ein Grillen auf die Beine stellen können
 - Haben wir letztes Jahr auch gemacht
 - Grillgut wird von denen vollständig bezahlt (?)
 - 9. wird bevorzugt, Clara kümmert sich um Kommunikation
 - Ralle kümmert sich um die Organisation
- V4: Grillen beim Klimakongress
 - 24.09.24 ab ca. 14:30
 - Wahrscheinlich sind die meisten im Urlaub
 - -> Umfrage bei Discord macht Clara

Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.)

- H1:

Top 3.3: Organisatorisches (Öffentliches, Organisation, etc.)

- O1: Nächste OE-Sitzung (Clara)
 - Findet am 10.07. statt
 - Es wird eine Mail an unsere Studis geschickt, um Helfende einzuladen.
- O2: TK-Sponsoring (Swantje)
 - Stand bei einer unserer Veranstaltungen
 - Sie interessieren sich für die Halloweenparty.
 - Feedback ist sehr negativ
 - Eventuell andere Veranstaltungen z.B. OE-Rallye oder OE-T-Shirts
- O3: Teilnahme Vocatium (Swantje)
 - Messe für Studium & Ausbildung
 - Gemeinsam mit der Duali Koordinierungsstelle
 - Keine Zeit, wir würden diesmal absagen. Grundsätzlich ist aber Interesse da.
- O4: Neue Fritteuse (Swantje)
 - S.o.
- O5: Kooperation EUROAVIA München
 - europäischen Vereinigung von Luft- und Raumfahrtstudenten
 - Planen, die Werke von Airbus und Lufthansa Technik zu besichtigen und würden dazu Studierende von uns einladen
 - Für den Herbst geplant (wahrscheinlich 28.11.-30.11.)
 - Nils war auf der ILA und hat mit denen geredet.
 - Ein paar Leute hätten definitiv Interesse
- O6: Kooperation mit Bonding
 - Anfrage, ob wir bei den Firmenbesichtigungen in der OE mit Bonding zusammenarbeiten wollen
 - Interesse ist da, genauere Planung auf OE-Sitzung
- O7: Erfüllung der Ziele der FuZiRu (Clara)
 - vertagt

Top 3.4 Sonstiges

- S1: Teilnahme Fachschaft Design Thinking Lab
 - Workshop, bei dem Grundlagen des Design Thinking vermittelt werden
 - Von der Ideenschmiede und University Innovation Fellows
 - Es geht darum, Bedürfnisse der Zielgruppe (in unserem Fall Studis) herauszuarbeiten, kreative Lösungen zu finden und nachhaltig umzusetzen
 - Workshop zur Methode
 - Findet am 29.06.24 am NIT statt
- S2: L&R Finanzkonzepte Kooperationstreffen (Tobias Riefe)
 - Kooperation mit dem FSR seit 15 Jahren in Form von Seminaren
 - Themen: Bewerbungsstrategien, Gehaltsverhandlungen, etc.
 - Allgemein positives Feedback
 - Wenig Beteiligung im letzten Semester -> zu wenig Werbung
 - Viele Menschen erscheinen trotz Anmeldung nicht
 - Mindestens 10 Anmeldungen, damit sich das lohnt

- Masterstudenten sollten mehr angesprochen werden (E-Mail-Verteiler)
- Präsenz vs. Online?
 - Online -> unverbindlich
 - Reine Infoveranstaltung -> einfacher online
 - Evtl. höhere no-show-rate, aber dafür mehr Anmeldungen
- FSR-interne Veranstaltung?
- Werbung beim Mastergrillen
- S3: Zelt Ausleihe
 - Nina Schulte hat unser cooles Zelt gesehen und möchte es ausleihen
 - Das coole Zelt war gar nicht unseres :(
 - Björn schreibt Absage

Ende der Sitzung: 17:13

Abschließendes

Kommende Sitzung: 10.07.2024 (OE) um 15:00 in H 0.08